

14 Sports

Handball/Coupe d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe 2017/Premier tour - 4e et dernière journée

Phoenix ne verra pas les quarts de finale



Une phase de la rencontre Red Star-Phoenix qui a définitivement scellé le sort du club gabonais.



Les dirigeants de Phoenix complètement désappointés.



Red Star a fini par plomber les espoirs du club gabonais.



Faute de championnat domestique, il ne fallait pas espérer grand-chose.

James Angelo LOUNDOU
Agadir/Gabon

COMME en 2016 à Lâayoune, l'aventure africaine de Phoenix HB s'arrête au premier tour. Dominés hier par les Ivoiriens du Red Star (23 - 20) dans le match décisif où seule une victoire pouvait lui permettre d'atteindre les quarts de finale, les Gabonais vont donc se contenter du match de classement pour la 9e ou 10e place (aujourd'hui contre les Nigériens de Kano Pillars) de la 33e levée de la coupe d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe (CACVC), en guise de bouquet final. Un épilogue somme toute logique, si l'on s'en tient aux productions du club de Libreville, battu lors de ses quatre sorties. Parce que ses joueurs ont affiché des limites rédhibitoires sur les plans physique et de la force mentale. Mais aussi que son ultime adversaire de la poule A avait démontré un gros potentiel athlétique et un

impressionnant don de soi lors ses matches précédents, malgré un statut de bizuth de la scène continentale. Ce que n'est pourtant plus Phoenix, qui dispute sa deuxième CACVC de rang, avec dans son groupe la majorité des joueurs présents lors de la dernière édition. Du gardien de but Ibrahim Ngom, aux pivots Ange Junior Obame et Joe Parfait Mbougou, en passant par les arrières Ani Obbina, Kossi Semeglo Sassou et Elie Rossatanga, le demi-centre et capitaine Didier Okito, les ailiers Te-

rence Igalla Sene et Stéphane Nze Mba. On pourrait en dire de même pour le demi-centre Willy Moure Nguema, l'arrière droit Sterenstyl Wora Dia, l'ailier gauche Serge Indjelet Licket et le gardien de but nigérian Saidou Sallau Saka qui avaient, quant à eux, pour la plupart, été des acteurs essentiels à la sixième place occupée par le Stade Mandji à la dernière CACVC. Et si l'on se réfère au vécu international (en clubs comme en sélections) des Saka, Ngom, Obame, Okito,

Rossatanga, Moure Nguema, Obinna et autres Wora Dia, on ne peut pas dire que les poulains de Michael Mgor Taangahar ne disposaient pas de suffisamment d'arguments pour faire mieux. Qu'ils terminent à l'avant-dernière ou à la dernière place du tournoi ne changera rien à la donne. Il s'agit tout simplement d'un cuisant échec, dans une édition de la CACVC où l'absence de certains cadors (tunisiens et égyptiens) a pourtant rebattu les cartes et offert des opportunités.

Au point qu'on était en droit de rêver pour Phoenix HB, un destin similaire à Salinas HB de Port-Gentil, qui avait profité de l'absence de quelques poids

lourds du nord du continent africain pour dominer la concurrence subsaharienne et monter sur le podium (3e) en 2014 à Oyo (Congo).

Fiche technique

Salle du complexe sportif Al Inbiâat d'Agadir
Phoenix (Gabon)/Red Star (Côte d'Ivoire) : 20 - 23 (13 - 11, à la mi-temps)
Arbitres : Jonas Allade et Arsène Datondji (Bénin)
Phoenix : Ngom, Saka - Nze Mba (5 buts), Ndongo, Obinna (5), Wora Dia, Okito (1), Obame (1), Mbougou Ibinga, Tchamda Rolenga (2), Rossatanga, Moure Nguema, Semeglo Sassou (2), Igalla (2), Indjelet (2)

Ce qu'ils en pensent.

Propos recueillis par J.A.L.
Agadir/Maroc

Ange Junior Obame (demi-centre de Phoenix). "C'est une énorme déception. L'impression d'un gâchis qui nous oblige à un surplace par rapport à l'édition écoulée. On peut trouver plusieurs explications à cet échec, mais ce qui me revient plus, c'est



Ange Junior Obame.

que le renouvellement de l'effectif ne nous pas aidés. Tout comme nous n'avons pas souvent su profiter de nos temps forts pour prendre l'avantage et contrôler la partie. Les Ivoiriens y sont parvenus, tout en exploitant nos failles. Ne pas accéder aux quarts de finale est un résultat qui fait mauvais effet, dans l'optique de la Can 2018 au Gabon. Mais il reste encore du temps pour tra-

vailler et offrir une meilleure image du handball gabonais".

Hamilton Kouakou (gardien de but du Red Star) : "Après avoir battu FAP, nous avons notre destin entre les mains avant d'affronter Phoenix. Je suis heureux que mes coéquipiers et moi ayons passé cette dernière marche sans trop de frayeur. Phoenix est plus expérimenté que

nous sur la scène africaine, mais nous étions convaincus que si nous restions appliqués, concentrés et déterminés, tout se passerait bien. Nous sommes qualifiés pour les quarts de finale. C'est une énorme satisfaction. C'est le signe que le handball ivoirien masculin, longtemps au creux de la vague, revient progressivement au-devant la scène africaine".